

# *L'appui d'ex présidents latino-américains à des groupes violents est rejeté au Venezuela*

---



Caracas, 24 janvier (RHC- PL)- Le Comité des Victimes de la Guarimba et du Coup d'État Continuel a condamné la prochaine visite d'ex présidents latino-américains au Venezuela pour appuyer des secteurs de la droite locale responsables d'actes de violence.

Un communiqué du Comité souligne que les ex présidents du Chili, Sebastián Piñera, de Colombie, Andrés Pastrana et du Mexique , Felipe Calderón, ont prévu de participer à des activités organisées par des opposants responsables des troubles de 2014 qui ont causé la mort d'au moins 43 personnes.

Le texte signale que le Comité condamne la position de ces trois hommes politiques qui ont une vision partielle et sélective des faits et qui s'unissent à la campagne nationale et internationale pour montrer les auteurs de ces faits lamentables comme des victimes du pouvoir de l'État.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44567-lappui-dex-presidents-latino-americanos-a-des-groupes-violents-est-rejete-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**